

Según el delegado de Gobierno para el Plan Nacional

C-LM, entre las regiones con menor consumo de drogas

El delegado del Gobierno para el Plan Nacional de Droga, Miguel Solans, declaró que «Castilla-La Mancha es una de las regiones con el índice más bajo de consumo de droga, si bien su ubicación la convierte en una zona importante de paso».

Solans visitó Albacete para participar en el ciclo «El estado de la cuestión», organizado por Cultural Albacete.

El delegado para el Plan Na-

Al volcar un camión autobomba

Un bombero muerto y dos heridos en Albacete

Un bombero resultó muerto ayer y otros dos heridos graves al volcar el camión autobomba en el que se trasladaban a Cofrentes (Valencia) para realizar unas prácticas de trabajo, dijeron fuentes de la Diputación Provincial.

En el accidente, ocurrido cerca de la localidad valenciana de Requena, falleció José Pérez García de 26 años, y resultaron heridos de gravedad Julio Maranchón y Joaquín Teles.

Las víctimas pertenecían al parque de bomberos que el Servi-

cial de Drogas señaló que debido a la reforma de la legislación penal sobre tráfico y consumo de drogas, que actualmente se debate en las Cortes existía «un vacío legal» y añadió que, en el primer trimestre de 1988, se aprobarán dos leyes que sirvan para regular el problema».

Por otra parte, Solans destacó el aumento progresivo en el consumo de drogas que registra nuestro país, y añadió que la cocaína es la droga con mayor consumo.

cio de Extinción y Prevención de Incendios (CSEPEI) de la Diputación tiene en Almansa (Albacete).

Las mismas fuentes indicaron que debido a la niebla reinante, el camión se salió de la calzada y volcó con los seis bomberos que lo ocupaban, algunos con heridas leves.

El accidente ocurrió en la carretera N-330 (Alicante-Zaragoza) en el término municipal de Jalance, perteneciente al partido judicial de Requena (Valencia).

Trató el tema del anticlericalismo

Juan Sisinio, en el congreso de Historia Social de Madrid

El consejero de Educación y Cultura de Castilla-La Mancha, Juan Sisinio Pérez Garzón, ha intervenido en su condición de historiador, en el Congreso de Historia Social que se celebra a lo largo de esta semana, en Madrid, y en el que participan también Manuel Tuñón de Lara, Antonio Elorza, Manuel Espadas Burgos, Martínez Cuadrado y Javier Tusell, entre otras autoridades en la materia.

Juan Sisinio Pérez Garzón ha presentado sus investigaciones históricas en el marco de una ponencia titulada «el anticlericalismo en el primer tercio del siglo XX: lucha política y protesta social».

El titular de departamento de educación y cultura analizó las tres dimensiones del fenómeno anticlerical en esa etapa de la historia de España y puso el acento, en primer lugar, en su carácter de contienda política de los partidos radicales contra el intervencionismo del clero en un estado confesional como el del reinado de Alfonso XIII. Una contienda —según Juan Sisinio Pérez— especialmente virulenta en el terreno de la enseñanza, por una parte, y por otra, el creciente



Juan Sisinio.

ascenso de las órdenes religiosas protegidas por la corona.

En segundo lugar, el anticlericalismo aglutinó la protesta popular contra el empobrecimiento generalizado y contra una iglesia que se mostraba públicamente al lado de los grupos dominantes. Los Jesuitas fueron en este caso los principales objetivos, en una campaña de intoxicación dirigida desde ciertos grupos ultraradicales, con intereses todavía oscuros.

En tercer lugar, el anticlericalismo constituyó un intento populista de reorganizar el consenso en torno a un estado laico y democrático, propuesto por los partidos republicanos frente a las oligarquías de los partidos turnantes en el gobierno.

Quieren prohibir manifestaciones ante la cárcel

Mujeres de policías y guardias civiles, contra ETA

Ciudad Real. Un grupo de esposas de guardias civiles y policías nacionales pidieron ayer al gobernador civil de Ciudad Real, Joaquín Iñiguez, que no autorice una manifestación de familiares de presos de ETA ante la cárcel de Herrera de la Mancha.

Mujeres de este grupo declararon ante la celebración de la manifestación, que se lleva a cabo cada 26 de diciembre, «es habitual que se profieran insultos a los miembros de las Fuerzas de Seguridad del Estado».

«Pedimos al Gobierno que, si no castiga a los etarras, por lo menos que evite que se rían de sus maridos y de todos los castellano-manchegos», indicaron las mujeres.

El grupo solicitó también permiso al gobernador civil para manifestarse el próximo sábado en Ciudad Real, a las once de la mañana, en contra de «la violencia y las acciones del terrorismo».

ANTE LA HUELGA DEL VIERNES DIA 18

RENFE INFORMA:

El Comité de Empresa de Renfe ha convocado para el día 18 los siguientes paros intermitentes:

De las 0 a las 3 h.

De las 8 a las 11 h.

De las 18 a las 21 h.*

Para intentar compensarle de las molestias que se le puedan ocasionar, Renfe ha previsto unos Servicios Esenciales.

Durante estos paros, Renfe pone a disposición del viajero refuerzos de trenes, servicio de autobuses en las estaciones intermedias e incremento del transporte urbano en las estaciones de llegada.

CERCANIAS

Funcionarán Servicios Mínimos en las horas punta de mañana y tarde, en las principales áreas urbanas, garantizando el servicio completo hasta las 9 h.

Además de los puntos habituales, para una mayor atención a los clientes, Renfe ha establecido un SERVICIO TELEFÓNICO GRATUITO durante los días 17 y 18 en el que se le informará llamando, desde cualquier punto de España, a este número especial sin necesidad de marcar prefijo:

SERVICIO TELEFONICO GRATUITO

900 11 05 18

Si llama desde Madrid capital se recomienda utilizar preferentemente el teléfono:

429 05 18

Estamos poniendo todos los medios a nuestro alcance para que usted llegue a su destino.

* A partir de las 21 horas del día 18, los trenes funcionarán con normalidad.



RENFE